



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 002-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **PIA del Gobierno Regional Cajamarca es de 110 millones de soles para obras**

**El presupuesto general es de mil 21 millones 916 mil 938 soles, de los cuales, más de 879 millones de soles corresponden a pago de planillas, 110 millones para obras, 29 millones para pago de deuda pública.**



En una entrevista, el Gerente General del Gobierno Regional Cajamarca, Luis López Aguilar, sostuvo que el "Presupuesto Institucional de Apertura (PIA - 2014) para inversión pública (obras) es de sólo 110 millones de soles, monto que permitirá ejecutar el diez por ciento de la cartera de proyectos (perfiles y expedientes técnicos) con los que cuenta la institución, los mismos que suman mil 300 millones de soles.

A pesar del poco presupuesto con que cuenta la entidad regional, el ejecutivo garantiza

la continuidad de las obras y el inicio de otros proyectos priorizados. La gestión del presidente Gregorio Santos está trabajando para obtener presupuesto mediante endeudamiento, obras por impuestos, concursos en FONIPREL y otras opciones, dijo el funcionario.

### **PRESUPUESTO GENERAL**

El presupuesto general del Gobierno Regional Cajamarca para el 2014 es de mil 21 millones 916 mil 938 soles por toda fuente de financiamiento que comprende: a) recursos ordinarios (fondos que transfiere el gobierno nacional), b) recursos directamente recaudados y c) recursos determinados (canon, sobrecanon y regalías mineras).

Del presupuesto total, más 879 millones de soles corresponden a gastos corrientes; es decir pago de planillas del personal de salud, profesores, personal nombrado, cesante, CAS y gastos operativos de luz, agua, teléfono, etc. Sólo 110 millones de soles corresponden para obras y 29 millones están destinados al pago de deudas públicas.

DATO



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

---

El Presupuesto Institucional de Apertura fue aprobado por el ejecutivo regional los primeros días de enero del 2014 en cumplimiento a las normas de gobiernos regionales y descentralización, ya que el Consejo Regional no se reunió a fines de diciembre para discutir y aprobar el presupuesto de este año.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 14 de enero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**